

## Architecture: modernité à la puissance 3

«La construction moderne», «La modernité: un projet inachevé» et «La modernité ou l'esprit du temps», tels sont les titres de trois expositions d'architecture organisées par la Biennale de Paris, le Festival d'automne et l'Institut français d'architecture. Les stratégies et les nouvelles conditions de travail des architectes, les technologies récentes seront présentées à l'Institut français d'architecture, 6, rue de Tournon, à partir du 30 septembre et jusqu'au 13 novembre de 12 h 30 à

19 heures sauf le samedi et le lundi. L'entrée est libre. Quant à «La modernité : un projet inachevé», elle regroupe, du 1<sup>er</sup> octobre au 14 novembre, quarante réalisations de logements collectifs, de constructions publiques conçus par des architectes français ou étrangers de plus de 40 ans à l'Ecole nationale supérieure des beaux-arts, 11, quai Malaquais de 12 heures à 20 heures sauf le mardi. Il est demandé un droit d'entrée de 10F, 5F pour les étudiants.

Au 14, rue Bonaparte, les locaux de l'Ecole nationale des beaux-arts abriteront, du 1<sup>er</sup> octobre au 14 novembre, les projets et réalisations de jeunes architectes du monde entier qui traitent du goût d'inventer, de la pratique et de la poétique du changement. Entrée libre de 12 h 30 à 20 heures sauf le mardi. En bref, avec ces trois expositions, soyez en avance sur votre temps.